

新しい仲間が  
当院に加わりました。  
どうぞよろしく  
お願いいたします。



# New Face

2病棟/看護師

**松本 星羅**  
まつもと せいら

- 1 オムライス
- 2 Official 髭男dism
- 3 ヒューマン グルメンタリー オモウマイ店
- 4 姉と買い物に行くこと

作業療法科/作業療法士

**堀野 紋加**  
ほりの あやか

- 1 寿司
- 2 ME:I
- 3 ドラマ系
- 4 オーディション番組を見ること

作業療法科/作業療法士

**熊谷 友彩**  
くまがい ゆうあ

- 1 いちご・お肉
- 2 ケセラセラ Good Luck!
- 3 めざましテレビ 月曜から夜ふかし
- 4 ショッピング

4病棟/看護補助

**岩崎 亜矢**  
いわさき あや

- 1 ラーメン
- 2 J-POP
- 3 ドラマ
- 4 サウナ

医事課/事務員

**弘法堂 真里**  
こうぼうどう まり

- 1 お菓子
- 2 Mrs. GREEN APPLEの曲
- 3 見ません
- 4 子どもと遊ぶこと

やまびこの里/介護福祉士

**住吉 直美**  
すみよし なおみ

- 1 寿司
- 2 特になし
- 3 ドラマ
- 4 YouTubeで動画をみること

3病棟/介護特定技能者

**ロレンゾ LORENZO**

フィリピンからやってきました。日本で食べた好きな食べ物は唐揚げです。バンドを組んでいて、担当はギターです。休みの日はギターを弾いています。他にも絵を描いたりしています。スポーツも好きでバスケットボール、バレーボールをやっていました。これから日本（広島）の文化を学んでいきたいので、いろいろなところに行きたいと思っています。早く戦力になるようにがんばりますのでよろしくお願いいたします。

質問内容

- 1 好きな食べ物
- 2 好きな音楽
- 3 よく見るTV
- 4 マイブーム



**呉やけやま病院**

〒737-0924 広島県呉市焼山南1丁目8-23

TEL 0823-33-0511 (代表)

FAX 0823-34-1366

Instagram

ホームページ

Instagram

マスコットキャラクター  
ヘルスサポートくん

# やけやまだより

2024 Vol.26 新緑号  
ご自由にお持ち帰りください



作品名 やまデいの  
ハウステンボス  
—— 認知症デイ・ケア ——

カラフルなチューリップが一面に並び咲くオランダの街をイメージしてつくりました。まるで春のオランダにいるかのように、ココロとカラダが軽やかに春めきはじめます。



**久しぶりの外出レクリエーション  
春を感じるお花見ドライブ**

黒瀬図書館にお花見ドライブに行ってきました。桜は3〜5分咲き位で満開ではありませんでしたが、天気が良く、青空の下でお散歩しながら、桜を楽しみました♪久しぶりの外出レクリエーションで皆さまの笑顔は満開でした!



**春はお別れの季節  
託児所で記念写真を撮りました**

託児所に通っていた数名の子どもさんが4月から別の保育園に行くことになり、記念に集合写真を撮りました♪新しい保育園でも元気でがんばってね~!





認知症予防へ向けた運動

# コグニサイズ推進チームがあなたのマチに伺います!



## しぎょう 重生ふれあいサロン (倉橋)

コグニサイズ指導者の資格認定後、はじめてコグニサイズの指導をしました。わたしのモットーである「元気で!明るく!!大きな声で!!!」を意識した声かけをし、参加者の体調にも気を配りながら行いました。もちろん最初は緊張しましたが、参加者の皆さまと一緒に、笑いも交えながら楽しむことができました♪ 皆さまありがとうございます!

## コグニサイズ 実践者

### 資格を取得しました!

コグニサイズ推進チームの作業療法士ひとりが「コグニサイズ実践者」の資格を取得しました。「今後、地域活動を通して、多くの方とのつながりを大切に、コグニサイズを一人でも多くの方に広めていきたいです!」とはりきっています♪ これからもよろしくお願いいたします。



家屋および自宅周辺的环境調査

県立広島大学研究チーム  
認知症のある人・家族・支援者・の  
協働を促進する自宅退院支援ツール



## おかせりプロジェクトに参加しています



県立広島大学による説明会

県立広島大学研究チーム主導での早期自宅退院支援プログラム「おかせりプロジェクト」に参加させていただくことになりました。認知症治療病棟の入院長期化は社会的な問題であり、自宅への退院支援には、方向性のミスマッチ、家族背景の制約、組織的背景の規制などの多様な課題や困難があります。おかせりプロジェクトは、対象者のADL維持、BPSD改善、家族介護者の介護負担感の軽減、介護肯定感の向上、在院日数の減少など、一定の影響を与える可能性があります。大学の先生方に来院していただき、プログラムの具体的な内容と実施についての説明を受けて、実際にスタートさせました。対象者を選定し、ご家族への同意を得ましたので、患者さまが安心して退院することができるように多職種で取り組んでいきたいと思っております。

## 実習おつかれさまでした!!

作業療法士：広島都市学園大学より  
精神保健福祉士：広島国際大学より



作業療法士をめざして広島都市学園大学の学生さんが実習に来られていました。実習最後の日に、リハビリテーション部のスタッフに、実習中に学んだ症例報告を発表して、実習修了となりました。今回の実習を経験のひとつとして、ステキな作業療法士になっていただけるよう応援しています♪

精神保健福祉士をめざして地域移行連携部に広島国際大学の生徒さんが実習に来られていました。実習中の印象に残ったことを聞いてみると、「保護室には患者さまの安全や人権に対する配慮があり、たくさんの工夫がされていることがわかりました。また、精神保健福祉士の役割を知れて、学びを深めることができました。」と話されていました。目標の精神保健福祉士になれるよう頑張ってくださいね!

## 笑顔 きらりさん

接遇向上・虐待防止チーム

笑顔でがんばっているスタッフにスポットを当てて「笑顔きらりさん」として紹介します。当院で輝くきらりさんを、ぜひ応援していただけると幸いです。

笑顔でものごとがうまくいく!  
をモットーに

これからも笑顔で寄り添いながら支援に携わっていきます。

地域移行連携室  
精神保健福祉士・社会福祉士 知花 絵美

## 作品紹介



### ビニールひもを 編んで作りました

精神科デイ・ケアの利用者さまの力作を紹介します!ビニールひもを編んで作ったステキな帽子です♪デイケア室内をカラフルに彩っています!

## グループホーム やまびこの里



### 可愛いお子さんとのふれあいの時間♪

やまびこの里のすぐ近くに、呉やけやま病院の託児所『トトロの森』があるので、時々お散歩ついでに可愛い子どもたちが遊びに来てくれます♪

子どもたちが来てくれると、いつもメロメロになっちゃう入居者の皆さま。まるで我が孫を見ているかのように優しい笑顔。子どもさんたちとの触れ合いは本当にありがたいものです!これからも子どもたちとの触れ合いの時間を大切に続けていきたいな♪と職員一同思っております。



## 厄除 招福

### 高尾神社『お多福通り抜け』初体験

開運厄除けの神として名高い地元焼山の高尾神社では『お多福通り抜け』を実施されており、今年やまびこの里でも初めて通り抜け体験をしてきました!にっこり笑うお多福さんの大きなお口をくぐり、日々の幸せ・安寧を願い、しっかりお参りしてきました。今回初めて参加させていただきましたが、毎年恒例で参拜できたら良いな♪と思っています。

